5 Piéces
200 m?

Réf. 6070
2250000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison a vendre (06140)
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Cette villa néo-provencale surplombant le vilage médiéval de
Tourrettes-sur-Loup offre des vues exceptionnelles du Cap Ferrat au
Cap d'Antibes.Répartie sur trois niveaux, cette maison offre une surface
habitable d'environ 200m2.Au rez-de-chaussée, un hall d'entrée
accueillant s'ouvre sur un beau et lumineux salon avec cheminée, la
salle a manger et une cuisine ouverte moderne, le tout donnant sur une
grande terrasse orientée au sud avec vue sur la mer.Des toilettes pour
les invités et une salle de sport compléetent ce niveau. Un bel escalier

mene au premier étage, qui comprend deux chambres ...

This neo-Provencal villa overlooking the medieval vilage of Tourrettes-sur-Loup
offers exceptional views stretching from Cap Ferrat to Cap d'Antibes.Spread over
three levels, this house offers around 200 sgm of living space.On the ground floor,
a welcoming entrance hall opens onto a bright and beautiful living room with
fireplace, the dining room and a modern open-plan kitchen, all opening onto a large
south-facing terrace with sea views. A guest toilet and gym complete this level. A
beautiful staircase leads to the first floor, which has two bedrooms with en suite

bathrooms and a large ...
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